

柳小の児童と勉強や読み聞かせで交流しました！

12月6日(火)、本校1学年教室で、柳津小学校の5年生と本校の1年生が国語の合同授業を行いました。内容は、ローマ字の学習でしたが、英語教師にも入ってもらい、アルファベットの発音も一緒に練習しながら有意義な学習を行うことができました。また、2学年教室では、柳津小の6年生と本校の2年生が社会科の合同授業を行いました。「教えることは学ぶこと」にもつながり、さらには小学5・6年生が中学校の教室で先輩たちと一緒に学習することで、少しでも中学校生活への不安が軽減されたのではないかと思います。



12月15日(木)には、本校の1年生が柳津小に出向いて、3人のグループごとに小学1・2年生に「読み聞かせ」をしてきました。読み聞かせをするのは、みんな初めてでしたが、低学年児童には大変好評でした。

「心の授業」で「アンガーマネジメント」を勉強しました！

12月7日(水)、2年生がスクールカウンセラーと養護教諭、担任のTTによる「心の授業」で、「アンガーマネジメント」について学習しました。内容は思春期に多く見られるアンガーマネジメント（怒り）の心を、どのように自己コントロールしていくべきかという授業でした。ちょっとしたことでも人や物に八つ当たりしたくなった時に、「深呼吸する」「セルフタクする」「その場から離れる」などいろいろな対処の仕方を出し合いました。今後も積極的に心を育てる教育活動を行っていきたいと考えています。



2年生の子ども議会に続き、今度は3年生が町議会を傍聴！

12月14日(水)、3年生が社会科の授業の一環として柳津町議会を傍聴してきました。質問内容は、「観光の振興」や「地熱の二次利用」についてでしたが、傍聴後の生徒の感想は「柳津町に観光客が100万人も来ていたことに驚いた」「議員さんが追質問を何度もしているのがすごいと思った」「長い質問に的確に答えていたのがすごいと思った」「社会科の授業で学習したことを目の前で傍聴するという貴重な体験をすることができた」「これからは、もっと柳津町のことについて考えながら生活していきたい」など、充実した見学学習ができたようです。



※2年生の子ども議会の様子は、柳津町ホームページでご覧ください。

第2回スポーツ交流会で、全校生かれい汗を流しました！

12月21日(水)、午後から今年度2回目のスポーツ交流会を実施しました。この日のために昼休みは体育館でバドミントンの練習をしていた生徒が多くかったです。種目は、学年対抗でのバドミントン、ドッジボール、大縄跳びでしたが、一人一人が笑顔をはじかせて、いい汗をたっぷりかいていました。



「がんばったで賞」…1年生；長縄跳び10回

「We are OK!で賞」…2年生：全種目制覇

「勉強疲れのせいで賞」…3年生；もうすぐ春が来ます！



1月の主な行事予定



- ◆七日堂裸詣り…7日(土)
- ◆第3学期始業式…10日(火)
- ◆漢字検定…13日(金)

- ◆英語検定…20日(金)
- ◆漢字コンテスト(1・2年)…23日(月)
- ◆3年期末テスト…26日(木)～27日(金)